

Ramsay Santé nomme Clément Lévy en tant que Directeur de l'Hôpital privé Jean Mermoz à Lyon (69)

- **Ramsay Santé, leader européen de l'hospitalisation privée et des soins primaires, annonce la nomination de Clément Lévy en qualité de Directeur de l'Hôpital privé Jean Mermoz à Lyon (69).**
- **Situé dans le 8^{ème} arrondissement de Lyon, l'Hôpital privé Jean Mermoz est organisé autour de quatre pôles de référence : l'Institut de cancérologie, la chirurgie orthopédique, l'hépatogastro-entérologie et la chirurgie d'organe.**
- **L'établissement dispose notamment d'un centre médico-chirurgical, un centre de dialyse et de néphrologie (pour les pathologies rénales), un centre d'imagerie médicale, un laboratoire d'analyse médicale et un service d'urgence ouvert en permanence.**
- **Par ailleurs, l'Hôpital privé Jean Mermoz a été distingué à la 28^{ème} place dans la catégorie « Best Hospitals – France » du Classement 2023 des meilleurs hôpitaux du monde élaboré par le magazine américain Newsweek.**



Clément Lévy, 39 ans, Directeur de l'Hôpital privé Jean Mermoz à Lyon (69)

Rattaché à Eric Calderon, Directeur du Pôle Lyon de Ramsay Santé

Clément Lévy débute sa carrière en 2002 comme Agent des Services Hospitaliers à la Clinique mutualiste Bénigne Joly située à Talant (21). Il évolue rapidement vers un poste d'Aide-soignant puis d'Infirmier. Il se spécialise ensuite au bloc opératoire et devient Adjoint de bloc.

De 2013 à 2016, il intègre le Groupe C2S en tant que Chef de bloc opératoire à la Polyclinique du Parc Drevon à Dijon (21). Il obtient ensuite son diplôme Master 2 « Management stratégique des organisations de santé » au Centre d'Études Supérieures en Économie et Gestion Hospitalière (CESEGH) de Montpellier (34). En 2017, il prend le poste de Directeur de la Clinique du Jura (groupe ELSAN) à Lons-le-Saunier (39). Il rejoint le groupe Ramsay Santé en octobre 2019 en tant que Directeur de la Clinique d'Argonay (74).

Clément Lévy est nommé Directeur de l'Hôpital privé Jean Mermoz à Lyon (69) le 16 octobre 2023.

À propos de l'Hôpital privé Jean Mermoz (69)

L'Hôpital privé Jean Mermoz est un établissement du groupe Ramsay Santé situé dans le 8^{ème} arrondissement de Lyon. D'une capacité d'accueil de 350 lits et places, l'établissement est porteur d'une ambition forte dans la métropole

lyonnaise où il est présent dans plus de 30 spécialités médicales et chirurgicales. L'établissement est organisé autour de quatre pôles de référence : l'institut de cancérologie, la chirurgie orthopédique, l'hépto-gastro-entérologie et la chirurgie d'organe. La proximité des soins est assurée par le service de dialyse et le service des urgences ouvert 24h/27 et 7j/7 qui accueille en moyenne près de 30.000 patients chaque année. L'hôpital, certifié en A par la Haute Autorité de Santé dispose de plateaux médico-techniques, d'outils de diagnostic et de traitement de pointe. Véritable centre d'excellence, l'Hôpital privé Jean Mermoz est classé 11e meilleure clinique de France - classement Le Point (2021 - www.lepoint.fr).

Site Web : <https://hopital-prive-jean-mermoz-lyon.ramsaygds.fr>

Facebook : <https://www.facebook.com/hopital.prive.jean.mermoz>

LinkedIn : <https://www.linkedin.com/showcase/hopital-prive-jean-mermoz>

À propos de Ramsay Santé

Ramsay Santé est le leader européen de l'hospitalisation privée et des soins primaires en Europe avec 38 000 salariés et 9 300 praticiens au service de 12 millions de visites patients dans nos 465 établissements répartis dans 5 pays : France, Suède, Norvège, Danemark et Italie. Ramsay Santé propose, en hospitalisation, la quasi-totalité des prises en charges médicales et chirurgicales dans trois métiers : Médecine-Chirurgie-Obstétrique (MCO), Soins Médicaux et de Réadaptation (SMR) et Santé Mentale.

Ramsay Santé est, statutairement, une société à mission qui s'engage à améliorer la santé de toutes et tous, en innovant constamment. Partout où il est présent, le Groupe participe aux missions de service public de santé et au maillage sanitaire du territoire. Par ses actions et la mobilisation constante de ses équipes, Ramsay Santé s'engage à sécuriser les parcours de soin des patientes et des patients, de la prévention au suivi.

Chaque année, le groupe investit plus de 200 millions d'euros dans l'innovation pour accompagner l'évolution et la diversité des parcours du soin, sur le plan médical, hospitalier, digital ou administratif. Grâce à cet engagement, notre Groupe renforce l'accès aux soins pour tous, s'engage à proposer les meilleurs soins, à systématiser le dialogue avec ses parties prenantes et à mieux protéger la planète pour améliorer la santé.

Facebook : <https://www.facebook.com/RamsaySante>

Instagram : <https://www.instagram.com/ramsaysante>

Twitter : <https://twitter.com/RamsaySante>

LinkedIn : <https://www.linkedin.com/company/ramsaysante>

YouTube : <https://www.youtube.com/c/RamsaySante>

Contact presse – Enderby

Perrine Sagnes - 06 68 27 93 59 – psa@enderby.fr

Matthias Barthe – 06 65 57 72 33 – mba@enderby.fr